

Un hombre asesinó a su pareja, escapó en moto y chocó contra un camión: tanto él como el chofer murieron



Un hombre asesinó a su mujer, se escapó en moto y chocó contra un camión, provocando su propia muerte y la del conductor del transporte de carga. El hecho ocurrió este miércoles en Chaco.

Ramón Miranda mató a su mujer en el hospital local de Los Frentones, donde trabajaba como enfermera, y, luego del femicidio, se escapó a bordo de su moto. Durante su fuga, minutos después, chocó de frente con un camión en la Ruta 16, que provocó el vuelco de ese vehículo y terminó con la vida del conductor como con la suya.



Según pudo constatar la Policía, la pareja de Miranda, Esther del Valle Melián, de 47 años, **fue encontrada muerta en un consultorio** del hospital local con **heridas de arma blanca en el pecho y en el abdomen**. Los testigos que se encontraban en el lugar señalaron a la pareja de la víctima había sido el autor del hecho.

Fuente: TN